

Neues Whisky Seminar des Keltenfreunde e.V.

Thema: Irische Whiskeys



Am Freitag den 21 November 2014 veranstalten wir unser zweites exklusives Whiskey-Seminar.

Klaus Maier von den Malt-Brothers aus Ehringshausen wird, nachdem die Teilnehmer einen ersten „Starter“ erhalten haben, 6 edle Irische Whiskeys zur Verkostung bringen und zu jedem Whiskey interessante Informationen liefern.

Maier wird die Unterschiede der verschiedenen Whiskeys mit den Teilnehmern ausarbeiten, wird etwas zu den verschiedenen Destillen erläutern und selbstverständlich auch wieder die eine oder andere Rarität vorstellen.

Der Whisk(e)y-Experte beschäftigt sich seit 1995 intensiver mit dem Single Malt Whiskey. Damals war es noch möglich ein wenig den Überblick zu behalten. Neben den sog. Originalabfüllungen gab es nur eine handvoll unabhängiger Abfüller, die Ihre Produkte auf den Markt brachten .

Es wird ein interessantes Erlebnis werden, die verschiedensten „Lebenswasser“, wie Whiskey in der Irisch-Gälischen Sprache genannt (uisge beatha) wird miteinander zu vergleichen. Maier wird sicherlich für jeden Geschmack etwas präsentieren, mal rauchig torfig, mal rund und weich. Zwischen den einzelnen Whiskys stehen, zur Neutralisation der Geschmacksknospen, Wasser und Brot bereit.

Die Veranstaltung findet am Freitag den 21 November 2014 ab 20:00 Uhr im Veranstaltungsraum des Dorftreff Griedel im Münzenberger Weg statt.

Die Teilnahme an dem Whiskey-Tasting kostet pro Person 35,-€ incl. der Whiskeys, Wasser & Brot; Vereinsmitglieder zahlen nur 30,-€

Da die Teilnehmerzahl am Tasting auf 20 Personen begrenzt ist, ist eine Anmeldung unter info@Keltenfreunde.de erforderlich.

